Einladung zur Generalversammlung

Freitag, 19. März 2021

Durchführung in elektronischer/schriftlicher Form

Traktanden

Beigefügt: Erläuterungen zum Vorgehen und zu den einzelnen Geschäften

- 1. Genehmigung des Protokolls der GV 2020
- 2. Genehmigung Jahresberichte 2020
- 3. Genehmigung Rechnung 2020
- 4. Genehmigung Jahresbeiträge 2021
- 5. Genehmigung Budget 2021
- 6. Genehmigung Vereinsmeisterschaften 2021
- 7. Wahlen
- 8. Genehmigung Statutenanpassung per 1. Januar 2022

Die Unterlagen zu den Traktanden 1 bis 8 sind beigefügt.

Ebenfalls beigefügt ist das Abstimmungsformular. Dieses ist bis am 18. März 2021 an unseren Revisor Bruno Rudolf, per E-Mail (<u>bruno.rudolf@grossrat.ag.ch</u>) oder per Post (<u>Bruno Rudolf, Titlisstrasse 52, 5734 Reinach</u>) zuzustellen.

Danke für das Ausfüllen und die rechtzeitige Rücksendung.

Freundliche Grüsse

SCHÜTZENGESELLSCHAFT REINACH

Der Vorstand

Jahresbericht 2020 des Präsidenten

Liebe Schützenkameradinnen Liebe Schützenkameraden

Das Jahr 2020 war ein sehr besonderes Jahr mit viel weniger Aktivitäten als üblich. Deshalb fällt auch mein Jahresbericht etwas kürzer aus.

Drei Tage nach unserer letztjährigen Generalversammlung am 13. März 2020 kam der grosse Lockdown. Damit musste der Schiessbetrieb eingestellt werden und konnte erst im Juni, mit Einschränkungen und einem Schutzkonzept, wieder aufgenommen werden, zuerst durch die Pistolenschützen und nach den Sommerferien auch durch die Gewehrschützen. In den Sommermonaten und anfangs Herbst fanden dann einige Pistolenschützenfeste und einige regionale Gewehr-Schiessanlässe, wie auch das Feldschiessen, statt. Zudem konnten die Kleinkaliberschützen einige Verbandsschiessen als Heimprogramm auf dem eigenen Stand durchführen. Unter den abgesagten oder auf 2021 verschobenen Schiessanlässen war auch das Eidgenössische Schützenfest in Luzern.

Alle noch an der Generalversammlung angekündigten eigenen Schiessanlässe, wie das Sonnenberg-Schiessen, das Behörden- und Jugendfestwettschiessen, das Volks- und Firmenschiessen, das Freundschaftsschiessen Gewehr 50 m der Vereine Aarwangen, Feldkirch und Reinach, das Reinacher Pistolenschiessen sowie das Murweidschiessen Gewehr 300 m mussten abgesagt oder ins 2021 beziehungsweise 2022 verschoben werden. Ebenfalls ausgesetzt war die Schiesspflicht des Obligatorischen 300 m. Dies führte dazu, dass nur wenige das Obligatorisch freiwillig absolvierten und auch die Zahlen am Feldschiessen in der Folge tiefer waren als in den Vorjahren. Durch all dies fehlen der Jahresrechnung 2020 grosse Einnahmenpositionen. Aufgrund der Fixkosten unseres Vereins und unserer Schiessanlage wird das Rechnungsjahr 2020 und die kommenden Jahre wohl weniger gute Rechnungsabschlüssen ausweisen können.

Verschiedene an der Generalversammlung erwähnte Projekte konnten im Vereinsjahr aber weiterentwickelt werden. So wurden die Vereinsstatuten umfassend überarbeitet und können der Generalversammlung 2021 zur Beschlussfassung unterbreitet werden. Der Gemeinderat hat die verlangte Terrainanpassung zwischen Schützenhaus und Kugelfang bewilligt. Damit wird künftig ein Roboter das Rasenmähen übernehmen können. Weiter wurde das Dach des Schützenhauses vom Moos befreit und defekte Ziegel ersetzt. Dies hat zwar Kosten verursacht, war aber zwingend notwendig.

Ob sich die Schiesssaison 2021 wieder in etwas normalerer Art und Weise abwickeln lassen wird, ist offen, aber doch sehr zu hoffen. Bis ende Februar sind jedoch noch alle Sportstätten, also auch Schützenhäuser, gesperrt und wie es dann weitergehen wird, wird sich zeigen. Jedenfalls ist das 44. Sonnenberg-Schiessen bereits ein weiteres Jahr, auf 2022, hinausgeschoben worden. Es ist zu hoffen, dass die weiteren Schiessanlässe und Schiessaktivitäten aber stattfinden können.

Ich wünsche uns allen gute Gesundheit und im Vereinsjahr 2021 wieder vermehrte Vereinsaktivitäten.

Euer Präsident, Werner Augstburger

3. Februar 2021

Jahresbericht 2020 der Pistolensektion SG Reinach

Werte Schützinnen und Schützen, werte Helferinnen und Helfer

Traditionsgemäss starteten wir die Schiesssaison am Berchtoldstag, 2. Januar in Rafz und Flurlingen.

Die aussergewöhnlichen Trainings begannen wir am 22. Januar von 15.00 bis 16.30 Uhr.

Das lief gut bis am Mittwoch 4. März. Ab diesem Datum hatten wir Auflagen des Bundes wegen der Corona- Pandemie.

Offizieller Trainingsbeginn war somit der 10. Juni.

Schon damals war vielen klar, dass wegen der Ansteckgefahr, der Canada-Cup nur während der Trainingszeit geschossen werden kann.

Das Sponsorenschiessen und das Reinacher Pistolenschiessen mussten mit grosser Enttäuschung ganz abgesagt werden.

Am 24. Oktober fand dann noch das Endschiessen statt.

Die Schiesssaison beendeten wir mit dem letzten Mittwochtraining am 18. November.

Wegen der Convid 19 Pandemie konnten wir leider nur 13 Auswärtsschiessen besuchen.

Danken möchte ich auch allen Helferinnen und Helfer. Einen grossen Dank geht auch an die Schützenmeister. Dank Ihnen konnte auch das Jahr 2020 unfallfrei abgeschlossen werden.

Für das Jahr 2021 wünsche ich Euch alles Gute, gute Gesundheit und allzeit "guet Schoss".

Euer Obmann Dahinden Dadi